茅ヶ崎同盟教**立**会学校だより

2009年度年間暗誦聖句(こどもさんびか5番)

あなたがたは,神にえらばれたもの,聖なる,愛されているものであるから,あわれみの心,じあい,けんそん,にゅうわ,かんようを身につけなさい。

たがいにしのびあい,もしたがいにせむべきところがあれば,ゆるしあいなさい。主もあなたがたをゆるして下さったのだから,そのように,あなたがたもゆるしあいなさい。

これらいっさいのものの上に愛をくわえなさい。愛はすべてを完全 にむすぶ帯である。(口語訳)

コロサイ人への手紙3章12~14節

2009 年度のクリスマス祝会は 12 月 20 日の礼拝後に行われました。教会学校にかよう小さいお友だちから成人科の大人まで参加して楽しい祝会となりました。幼稚科・小学低学年クラスを担当している柏真祈姉がレポートいたします。



2009年クリスマス祝会レポート

(柏 真祈記)

2009年12 月20日クリスマス礼拝 後に祝会が開かれました。司会 は茅ヶ崎同盟教会ナンバーワン・ エンターテナー稲津悠紀姉です。ま ずはお弁当で腹ごしらえ。今年のメ ニューはおにぎり弁当とサンドイッチ の2種類。どっちも美味しそうで迷って

しまいました。手話でクリスマスキャロ

Call to an analysis of the call to analysis o

ル「おほしがひかる」と「もろびとこぞりて」を 2 曲讃美してスタート。次に ハンドベルに合わせて「あらののはてに」を讃美しました。ハンドベルの音色 はクリスマスにぴったりだなぁと改めて思いました。





2 Fの小礼拝室とサンルームでは続々と集まってくる子どもたちにご飯を食べさせたり、衣装を着せたりとページェントの準備で大忙し。絵本大好き!!の会や New わいわいキッズに参加している子どもたちがお父さん&お母さんと一緒にたくさん来てくれました。

ページェントではCSの子どもたちが大健闘!初参加のりんちゃん、もえちゃん姉妹がマリヤさまと天使のセリフを全部覚えてきてくれ、ガブリエル役の美帆ちゃんも完璧な演技。ここなちゃんは練習時間が少なかったのに、ちゃんと天使のセリフを言うことができました。小学生4年生コンビのるい君とこうたろう君はアウグスト皇帝&ローマ兵と羊飼いを早着替えで1人2役をこなしました。こうたろう君の弟ちひろ君は2度目のヨセフさんは慣れたものです。こうちゃんのローマ兵の刀使いは中々のものだったね。3人の博士役はみきちゃん、わかなちゃん、ここねちゃん。直前までお昼寝していたここねちゃんは、出番になったとたんムクっと起きてセリフも独りで言えました。これはもうお祖母さんからの血筋のなせる技としか言いようがないですね。もちろんお姉さん2人もセリフ、歌ともにパーフェクト。飛び入りのお友だちは羊さんやお星さまで参加してくれました。ナレーターを1人で担当しためいちゃん、さすが~!お疲れさまでした。成人科のみなさんも宿屋や羊飼いで熱演してもらい完成度の高いページェントになりました。

ジュニア科では忙しい中高生が来てくれて「ジングルベル・ロック」と宗教曲「平和をわれらに」の2曲を合唱しました。3声に分かれる「平和をわれらに」

では、どこのパートを歌うのかわからず取り敢えずロパク。そのうちにみんな綺麗にハモってきて素敵でした。わが教会が誇る永遠の歌姫グループ「リリーズ」(別名「鬼ゆり」とも言う)も、ア・カ





ペラで美しい歌声を披露してくれました。ハンドベルに合わせて、会場の方々はクワイアーチャイムを持って「きよしこのよる」を一緒に演奏しました。ベルとチャイムのきらきらした音色は集った1人ひとりの心に響きました。

クライマックスはCSの先生た

ちによる「放蕩息子」の寸劇。主人公の太郎とそれを取り巻く町の男や女、豚飼いに豚も登場して会場は大爆笑。喜劇のようでしたが、最後には放蕩の限りを尽くした太郎が家に帰ってきたのを温かく迎え入れてくれた父という感動的なシーンで、神様の愛を知ることができました。 C S の先生方は本当に芸達者ばかりで脱帽です(ほとんどがアラフィー、アラカン世代ですが、凄過ぎで若い私はついていけません~)。

最後にハンドベルの伴奏で「もろびとこぞりて」を讃美して閉会しました。 今年も棟田姉手作りのウサギさんとキャンディレイのプレゼントが配られ、子 どもたちはいい笑顔をしてお家に帰って行きました。

今年も祝会に参加した方々とクリスマスをお祝いできた恵みを感謝します。

THE SHE SHE SHE SHE SHE SHE SHE

編集後記 (Jan.7th. 2010 Updated)



2009 年度 C S の大きなイベント,クリスマス祝会を 12 月 20 日 クリスマス礼拝の午後に行いました。絵本大好きの会やニューわいわいキッズのメンバーも加わり、教師劇も加えて大変賑やかな祝会となりました。本年度も春の教師紹介号から始まりイースター,ビーチプレイ・デイ.夏期学校,分級紹介,収穫感謝と教会学校の活動をホ

ームページを通じて紹介できました主の恵みに感謝します。(森本)

